

縄瀬小学校便り



夢・笑顔・感謝 あふれる縄瀬小

第26号

令和7年9月17日発
文責:校長

※ 縄瀬小にこの3つがあふれ、全ての人に幸せになってもらいたいという思いを込めています。

◎ 縄瀬小ホームページ [\[https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1373/\]](https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1373/) も、ぜひご覧ください。

★教育実習、がんばります！

9月16日(火)～10月10日(金)に、教育実習として、本校の卒業生である「横川寛斗さん」がやってきます。本校出身ですので、ご存じの方もいらっしゃるのではないか？ 3・4年生を中心に、全校児童との学校生活を通して学校や教師の仕事等について学んでもらいます。

教育実習初日の9月16日(火)に書いてもらったメッセージを紹介します。



「今日から教育実習に来ました、環太平洋大学3年の横川寛斗です。縄瀬小学校の卒業生です。分からぬことも多く不安もありますが、精一杯頑張ります。4週間、よろしくお願ひします。」

★ サイエンスコンクール審査結果！

9月9日(火)に、夏休みの自由研究を審査するサイエンスコンクールが行われました。縄瀬小代表3人の結果は、以下のとおりです。夏休みの課題の見直しも叫ばれ、自由研究の出品数も年々減少傾向にあり大変残念ですが、がんばっている子がいるのも事実です。応援していきたいです。

◎3年 段こと乃さん「ビーダマは水にうく？」銀賞

○5年 有村帆波さん「さとうの重さじっけん」佳作

○6年 上原楓花さん「しょうゆのしみは、どの洗剤が一番きれいにとれるのか」佳作



★ ジャーマンポテトを作ったよ！

9月17日(水)3・4校時、5・6年生は家庭科で、調理実習でした。「ジャーマンポテト」を作りました。初めに、ジャガイモ、玉ねぎ、ベーコンを切っていきます。次にジャガイモを茹でます。ベーコン、玉ねぎ、茹でたジャガイモを油を敷いたフライパンで炒めていきます。塩コショウで味付けして出来上がりです。手軽にできてとてもおいしくジャーマンポテトができあがりました。家でもぜひ料理をさせてみてください。経験することでどんどん上手になってくると思います。

